

Información Varia

SOCIETAS EUI OPAEA PHYSIOLOGIAE CLINICAE RESPIRATORIAE

Presidente: SADOUL, P.

Nancy

Secretario General: DENOLIN, H.

Bruselas

Delegado Nacional: CORNUDELLA, R.

Barcelona

En la reunión del Consejo de la Sociedad, que tuvo lugar en Nancy en septiembre de 1967, con ocasión de la última serie de los «Entretiens de Physio-pathologie Respiratoire», se estableció el programa de las reuniones posteriores de la Sociedad, que fue aprobado por la Asamblea General.

MAYO 1968, LEIPZIG: Influencia de los medicamentos sobre la respiración ventilación y equilibrio ácido-base. Organizador: H. JULICH.

OTOÑO 1968, LOVAINA: La pletismografía y sus aplicaciones en el estudio de la respiración y de la circulación. Organizador: K. VAN DE WOESTIJNE.

PRIMAVERA 1969, PRAGA: Circulación pulmonar (Comunicaciones por invitación). Organizador: J. WIDIMSKY.

OTOÑO 1969, VARNA: Readaptación de los pacientes disnéicos. Comunicaciones libres y *Asamblea General*.

JUNIO 1970, GOTEBOURG: Comportamiento ante el esfuerzo de los enfermos pulmonares.

ACTA DE LA JUNTA GENERAL DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE PATOLOGIA RESPIRATORIA

San Lorenzo de El Escorial, 4 de mayo de 1968

Se celebró a las diecinueve horas, bajo la presidencia del Dr. FRANCISCO BLANCO RODRÍGUEZ, con la asistencia de un centenar de miembros y de los demás componentes de su Junta Directiva.

LECTURA DE LA MEMORIA DE LA SECRETARIA GENERAL

El Secretario General, Dr. ALBERTO AGUSTÍ VIDAL dió lectura a la Memoria de la Secretaría, que figura como documento adjunto al final de esta Acta.

APROBACION DE LA MISMA Y DE LA LABOR DE LA JUNTA DE GOBIERNO

La Asamblea aprueba por aclamación, tanto la Memoria leída como la gestión desarrollada por la Junta Directiva.

RENOVACION PARCIAL ESTATUTARIA DE LA JUNTA DIRECTIVA

De acuerdo con el artículo 5.º de los Estatutos, cesa en la Presidencia de la Junta Directiva el Dr. FRANCISCO BLANCO RODRÍGUEZ, y pasa a ocuparla el hasta ahora Vicepresidente Dr. FRANCISCO COLL COLOMÉ. También, con arreglo al mismo artículo, se designa al Presidente de la Sección de Cirugía Torácica, Dr. CARMELO GIL TURNER, para cubrir la vacante de Vicepresidente de la Junta Directiva.

El orden rotativo a seguir en las diversas Secciones, para proveer cada año el Vicepresidente de la General, se decidió previamente por votación entre todos los elementos componentes de la Junta Directiva—con las únicas ausencias de los Dres. CORNUDELLA, GUALLAR y ALTABELLA—, acordándose que la primera Sección a entrar en turno sería la de Cirugía Torácica (que obtuvo 10 votos), siguiéndose ya en lo sucesivo y para siempre el orden alfabético de las diversas Secciones. Es decir, que el turno rotativo de las mismas queda establecida de la siguiente manera:

1. Cirugía Torácica.
2. Fisiopatología Respiratoria.
3. Neumología inespecífica.
4. Tisiología.
5. Broncología.
6. Cirugía Torácica, etc., etc.

ELECCION DE LA VICEPRESIDENCIA VACANTE

Al pasar el Vicepresidente de la Sección de Cirugía Torácica, Dr. GERARDO MANRESA FORMOSA, a ocupar el cargo de Presidente de la misma (art. 5.º) y para proveer la vacante que deja, la Junta Directiva propone a la Junta General la elección entre la siguiente terna de miembros, o algún otro miembro que a criterio de los asistentes tuviera méritos suficientes para ello:

Dr. LUIS SAGAZ ZUBELZU, de Jaén.

Dr. J. LUIS MARTÍNEZ DE SALINAS, de San Sebastián.

Dr. ELÍAS TOVAR MARTÍN, de La Coruña.

Los votos obtenidos fueron: 56 votos para el Dr. SAGAZ, quedando así elegido éste como Vicepresidente de la Sección de Cirugía Torácica; 31 votos para el Dr. MARTÍNEZ DE SALINAS, 7 votos para el Dr. TOVAR y 4 votos para el Dr. MUGICA.

SEDE Y PONENTES DE LOS CONGRESOS 1969 Y 1970

A este respecto se acuerda que el próximo Congreso, en el año 1969, se celebre en BARCELONA, siendo las ponencias y ponentes los que siguen:

- 1.^a ponencia: «Embolismo pulmonar». Dr. MÁRQUEZ, de Madrid, y colaboradores.
- 2.^a ponencia: «Tumores mediastínicos», Dr. MARTÍNEZ DE SALINAS, de San Sebastián, y colaboradores.
- 3.^a ponencia: Mesa redonda sobre «Tratamiento del cáncer broncopulmonar», dirigida por el Dr. GERARDO MANRESA FORMOSA.

En cuanto al Congreso de 1970, se acordó que tuviera su sede en SAN SEBASTIÁN, siendo las ponencias: «La biopsia en el diagnóstico de las enfermedades broncopulmonares» y «Colagenosis», con ponentes a designar, así como una Mesa Redonda o Symposium sobre «Valoración de los signos clínicos y de los datos de exploración funcional pulmonar en la insuficiencia respiratoria», dirigida por el Dr. LAHOZ. Quedan en cartera como posibles temas de ulteriores Congresos: Mucoviscidosis, Asma bronquial, Pulmón cardíaco, Rehabilitación respiratoria y Micosis pulmonares.

NOMBRAMIENTO DE MIEMBROS DE HONOR Y DE MIEMBROS PROTECTORES DE S.E.P.A.R.

A propuesta de la Junta Directiva, se aprueban los nombramientos de Miembros de honor para los Dres. MANUEL TAPIA y FRANCISCO BLANCO RODRÍGUEZ.

Asimismo, la Junta Directiva comunica a la Junta General su decisión de nombrar miembros protectores a las entidades «LETI-UQUIFA» y «LIADE».

CORRESPONSALES EN EL EXTRANJERO

Quedan designados miembros-corresponsales los Dres. G. DADDI, ANDRÉ MEYER, J. M. LEMOINE, LOPO DE CANCELA y Mlle. DENISE BRILLE.

RUEGOS Y PREGUNTAS

Hacen uso de la palabra los siguientes doctores:

El Dr. AGUILÓ propone que se nombre una Comisión que estudie a fondo el problema del tabaco en España y resuma la posición de los especialistas españoles al respecto. Se acepta, y por indicación de la Presidencia, se acuerda que sea la Sección de Broncología, presidida por el Dr. FRANCISCO GUERRA SANZ, la encargada de nombrar esta Comisión.

El Dr. LAGOS solicita que la S.E.P.A.R. se extienda a Portugal y que el Congreso de 1971 resida en Galicia. La Junta Directiva promete tomar en consideración esta sugerencia y estudiarla.

El Dr. JOSÉ CORNUDELLA CAPDEVILA, después de esbozar la historia de la A.I.E.B. y de la S.E.P.A.R., elogiando la labor del actual Presidente de esta última, Dr. FRANCISCO COLL COLOMÉ, propone a la Asamblea que se le nombre Presidente del Congreso de Barcelona, a celebrar en esta ciudad el próximo año. Se acepta por aclamación.

